

ausgelöscht, und der Trauerzug, der die Leiche ins Lager begleitete, war in dem matten Lichtscheine kaum noch zu unterscheiden.

Judith seufzte tief auf, denn nicht bloß das Bild des sterbenden Mädchens hatte sie erschüttert, sondern noch in höherm Grade ein andrer Anblick. Sie hatte in dem hellen Scheine der Fackeln die aufrechte Gestalt Wildtöters bemerkt, der mit einer Gebärde des Mitleids und, wie es ihr schien, auch der Entrüstung neben der gemordeten Jungfrau stand. Man sah ihm keine Furcht an, aber in den nachgierigen Blicken, die ihm die Huronen zuwarfen, konnte man schon die grausamen Martern lesen, für die sie ihren Gefangenen aufsparten.

Nach dieser Trauerscene herrschte wieder eine so vollkommene Stille, als sei die Ruhe des Waldes nie gestört worden. Jedes auch noch leise gesprochene Wort, jedes leichte Eintauschen eines Ruders wurde weithin vernommen; darum mußten die beiden Schifferinnen, da sie die Arche nirgends entdecken konnten, vor allem auf ihre Sicherheit bedacht sein, und diese war nur in der Mitte des Sees zu finden. Schweigend ruderten sie dorthin, ließen ihr Kanoe nordwärts treiben und sanken, zum äußersten erschöpft, trotz ihrer übeln Bettung in wohlthätigen Schlummer.

Achtes Kapitel.

Das Ende des Seefönigs.

Wir haben schon erzählt, daß sich Hutter und Hurry nach ihrer verfehlten Skalp jagd in der Arche zum Schlafen niederlegten. Während sie der Natur diesen Tribut entrichteten, war der Delaware mit seiner Verlobten, wie dem Leser gleichfalls bekannt ist, glücklich an Bord gelangt, und von diesen erfuhren die nach einigen Stunden Erwachten das inzwischen Vorgefallene: daß Wildtöter bei Wah-ta-wahs Befreiung dem Feinde in die Hände gefallen, daß Hetty sich zu ihm ins Lager begeben, und Judith sich joeben in einem Kanoe entfernt habe, ihre Schwester an der Landspitze abzuholen. Wegen seiner Töchter machte sich der alte Tom, im Vertrauen auf ihre Gewandtheit, weiter keine Sorge, und die Kunde von Wildtöters — des unbequemen Moralpredigers — Mißgeschick wurde von ihm und Hurry ziemlich kühl aufgenommen, ja die kaum erst von den Wilden Losgekauften vergaßen den Spruch vom Splitter und Balken und spotteten darüber, daß der Unerfahrene so täppisch in die Falle gegangen. Wenn sie nun doch